
Hallo, liebe schreibenden Kolleginnen und Kollegen,

hier noch eine ergänzende Frage zu meinem Post über meinen Literaturagenten.
Ein Romanprojekt mit einem brandaktuellen Thema hat mein Agent schon vor knapp eineinhalb Jahren
Verlagen angeboten (sagt er). Bisher habe ich von ihm weder gehört, dass jemand ab- noch zugesagt hat.
Das erscheint mir als eine sehr lange Zeit, zumal er ein etablierter Agent ist.
Denkt Ihr das auch? Ist das aus Eurer Erfahrung heraus zu lang? Sollte ich misstrauisch sein -- na gut, das
bin ich schon.
Was denkt Ihr?

Danke im Voraus schon mal für Eure Gedanken und Antworten

T.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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